

入選 高学年の部

## やさしい私のお姉ちゃんへ

お姉ちゃん。いつもありがとう。

お姉ちゃんは、もう24歳だね。8月の終わりには、結婚式を挙げて家を出てしまうからあまり会えなくなるね。でも、私はお姉ちゃんの住む家に会いに行くからね。

お姉ちゃんとは、13歳年がちがうからいつも私が小さかったころ、ミルクを飲ませてくれたり、お母さんがいない時はめんどうをみてくれたり、いろいろな手伝ってくれたとお母さんが言っていたよ。私は小さかったから、あんまり覚えていないけれどめんどうをみてくれてありがとう。お姉ちゃんがめんどうをみてくれたと知った時すごくびっくりしたよ。

私がようち園くらいだった時、お姉ちゃんは、よくオセロをして遊んでくれたね。私は、オセロのやり方を知らなかったから、やり方をいいに教えてくれたね。そのおかげでオセロがすごくうまくなって今もオセロが大好きだよ。また、一緒にやりたいなあ。

勉強も、たくさん教えてくれるよね。お姉ちゃんは私よりいろいろな事を知っているからたくさん教えてくれるんだよね。もしも、お姉ちゃんがいなかったら、勉強がわからなくなつて大変になつちゃうよ。でも、もうあまり教えてもらえなくなつちゃうからこれからは、一人でもがんばるよ。

でも、たまにケンカもしたよね。何かを取り合つたりし

千葉県

松戸市立松飛台第二小学校 五年

柴田 津菜

てすごくケンカしたよね。それもあつてとても仲よくなつたね。今は全然ケンカしなくなつたけれど、あの時のケンカは今ではすごく思い出になつたよ。

特に、お姉ちゃんと会えなくなつてしまふのがいやだよ。ずっと一緒にいたのに、家を出ちゃうからとても悲しいよ。だけど、お姉ちゃんの結婚式はすごく楽しみだよ。だつていつもいるお姉ちゃんがどんな花嫁姿をみせてくれるのかなと思つているからだよ。お姉ちゃんは、きつとすぐきれいな花嫁さんになっているだろうなあと思つているよ。結婚式では、私はお姉ちゃんに花束を渡す係なんだよね。私、うまくできるかわからないけれどがんばるね。

お姉ちゃんは、私の習い事の送りむかえをお母さんがいない時してくれた事もあつたよね。お姉ちゃんのことをみて、みんながすごくうらやましがつていたよ。だから、お姉ちゃんがいてよかつたと思うよ。

お姉ちゃんとはいろいろな思い出があるね。楽しかったこと、つらかったこと、おもしろかったこと、ケンカしたこと。どれもこれも私のすごくいい思い出になつたよ。

これからも、夫婦仲よく、支え合つてがんばつてね。私もお姉ちゃんみたいに、やさしく思いやりのある人になれるようにがんばるからね。

ありがとう。お姉ちゃん。